
議 事 録

出席者：

地域代表：１名

グループホーム家族：２名

グループホーム入居者：２名

オレンジデイ家族：１名

オレンジデイ利用者：１名

中宇治地域包括支援センター：１名

宇治市介護保険課：２名

悠仁福祉会：荒賀施設長、堀井師長

岸係長、西岡課長代理、福井

会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和２年度第４回地域運営推進会議

開 催 日： 令和２年１１月９日（月）

時 間： １０：００～１０：５５

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡課長代理 書 記：福井

□ 議 事：

１．施設長からの挨拶

日頃は当事業所の運営にあたりご協力いただきありがとうございます。

今年度は新型コロナウィルスの影響により、書面での開催となり、今回のように顔を見て会議を実施するのは２回目

である。現在も徐々に感染者が増加しており、今後まだまだ予断を許さない状況ではあり、引き続き感染対策を徹底し

事業所運営に努めてまいります。

２．報告事項

グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について

①利用状況

現在、満床。

９月１名、１０月１名の入院があった。

➁余暇活動

９月、１０月の余暇活動について報告。

新型コロナウィルス感染防止の為、外出できない日々が続いていることより、少しでも気分を味わってもらおうと

喫茶を実施し、店員も利用者さんにやってもらい、とても好評であった。

また、昔懐かしい映画やドリフターズをスクリーンに投影し、映画上映会を開催した。大きなスクリーンに皆さん

とても喜んでおられた。

③ひやりはっと、事故報告

９月、１０月の発生状況の報告。

誤薬によるひやりはっと事例が多くあり、セットミス等が目立っている。

また、事故については転倒による骨折事故が発生したが、現在はピックアップにて歩行できるまで回復されている。

西岡課長代理より

グループホームのご家族には、請求書に同封している広報誌において事前に連絡させていただいているが、報告した

骨折事故については、職員が利用者家族の電話対応をしており、フロアに見守りが手薄になったことも要因の一つで

ある。

事業所内で検討した結果、利用者の安全第一という結論に至り、今までグループホームに直通でかかっていた電話は

代表へ転送とし、グループホームへの電話は基本午前８時３０分から午後５時までとすることでご協力願いたい。午

後５時以降は宿直職員が対応することとなるので、内容によっては次の日以降の連絡となる場合もあるがご理解いた

だきたい。

新型コロナウィルスの影響で外出行事ができない期間が続いているが、少し緩和されているので、紅葉狩りにドライ

ブを予定している。

オレンジデイサービスセンターヴィラ鳳凰の取り組み状況について

①利用状況

１１月１日現在、登録者３６名。

各曜日とも空きはなしとなっている。

新型コロナウィルス感染予防対策として、マスク着用の協力依頼や送迎時の体温の測定、業務後は施設内・車内の

消毒等を毎日実施している。

また、２月より外出レクリエーションや地域行事への参加を自粛した。

00-D006-001



②余暇活動

９月、１０月の余暇活動について報告。

調理やおやつ作成は、利用者にも手伝ってもらっており、市販のおやつをそのまま提供するのではなく、生クリー

ムをトッピングする等、少しアレンジを加えて提供するように努めており、好評をいただいている。

９月は新型コロナウイルスの影響で室内の行事が増えていることもあり、中庭でレクリエーションを実施し、少し

でも外の雰囲気を味わってもらえるようにし、季節を感じられるように野菜作りも実施し、昼食メニューに加え

た。

１０月は外出自粛が緩和されたので、近くまで散歩に出かけたり、金木犀でにおい袋を作成したり、ドライブに出

かけたりした。やはり外出すると皆さんとても喜ばれていた。

また、脳トレーニングでは職員手作りのボードゲームが好評であり、皆さん意欲的に参加され楽しんでおられる。

それ以外にも、毎月ちぎり絵を実施し、壁画作成にも取り組み、少しでも楽しんでおらえるようにしている。

③ひやりはっと、事故報告

９月、１０月の発生状況の報告。

９月２４日 利用者さんが無断でデイ玄関よりでていってしまう事例があり、他部署の職員に発見される事例が発

生した。今後、同様の事例が発生しないように職員一丸となって取り組んでいく。

３．質疑応答

質：地域包括支援センター Ａ様より

送迎時に検温しているとのことであったが、もし体温が高い利用者があった場合はどういう対応をするのか。

答：岸係長より

実際、体温が高い場合は家族に連絡し、利用できない旨報告することとなる。

しかし、事前に文面をケアマネジャー及び家族に送っており、今までそういった事例はない。

質：地域代表 Ｂ様より

ひやりはっと、事故報告にあったが、高齢者が出ていくとういのは普段あまり想定していないが、現実にあった

ということで、我々も必要に応じて準備しておく必要があると感じた。

出て行かれても何かわかるようなマークをする等の対策があっても良いかもしれない。

答：西岡課長代理より

どういう方法が良いか検討してみます。

宇治市 Ｃ様より

質問ではないが、新型コロナウィルスの対応について、工夫されていることがよく分かりました。

質：施設長より

面会の制限について、宇治市内の施設は同様の対応を実施されているのか？

宇治市として把握しているのであれば、教えてもらいたい。

答：宇治市 Ｃ様より

京都府からの通知等に基づき宇治市として対応しているが、特に面会を中止している施設はないと思われる。

宇治市としても面会については、感染対策を徹底したうえで実施してもらえれば特に問題ないと考えており、必

要な物品等の購入費用については助成金があるので、それを活用してもらいたい。

質：西岡課長代理より

当面、面会中止が続き、現在少し緩和となり１日午前午後に１名のみの面会としているが、ご家族としてはどう

感じておられるか。

答：グループホーム利用者家族 Ｄ様より

面会の制限等は仕方ないと思っている。

こちらも面会に行くことで、感染させてしまうかもしれないので、特に意見はない。

答：グループホーム利用者家族 Ｅ様

今まで主人と２人で生活していたので会いたいと思っている。

直接会えないのであれば、外からでも良いので顔を見たいと思う。

答：西岡課長代理より

グループホームはベランダに出ることができ、そこから手を振るぐらいならできるので、少し検討してみます。

質：西岡課長代理より

次回のグループホームの地域運営推進会議は、予定だと１月１１日となるが祝日の為、日程変更したほうが良い

か。

答：宇治市 Ｃ様、地域包括支援センター Ａ様より

祝日は休みなので、違う日が良い。

質：西岡課長代理より

では１週ずらし、１月１８日で良いか。

答：全員

了解した。

以上



目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取り組み状況について

次回開催予定日：
令和３年１月１８日（月） １０：００～１１：００（グループホーム）
令和３年４月１２日（月） １０：００～１１：００（オレンジデイサービス）

次回開催目的 ： 地域との連携


